

Communiqué de presse

Comment doit-on comprendre le message de la Fédération des coopératives Migros ?

La Chambre neuchâteloise d'agriculture et de viticulture (CNAV) est estomaquée des propos tenus par le porte-parole de la Fédération des coopératives Migros dans l'émission *A Bon Entendeur* du 12 mars dernier. M. Tristan Cerf a largement dépassé les bornes en évoquant les paysans comme des guignols. S'il fallait démontrer que Migros jouit d'une supériorité et actionne ses pantins à son gré, alors M. Cerf ne s'est pas trompé.

Dans un climat tendu et compte tenu des difficultés déjà évoquées du monde agricole dans le cadre des revendications de début d'année et de la pétition déposée par les organisations agricoles (une pétition de 65'000 signatures déposée en main propre au siège de Migros), nous avons de la peine à entendre ce message. Comment la profession peut-elle travailler sereinement alors que l'un des deux principaux acheteurs de denrées alimentaires suisses fustige ses fournisseurs ?

La Chambre neuchâteloise d'agriculture et de viticulture (CNAV) est consternée et demande au minimum des excuses publiques de la Migros eu égard aux exploitations agricoles neuchâteloises. Elle se pose aussi la question de savoir comment nous arriverons à assurer un comportement courtois dans les futures discussions. Les exemples des pays voisins de Suisse devraient servir de leçon à ceux qui lancent des messages d'affront.

Renseignements et informations :

M. Yann Huguelit, directeur CNAV, Aurore 4, 2053 Cernier, tél. 078 770 89 15